

# 学年通心

No.2 2022年4月28日

## ~学年目標・学級目標が決まりました!~

2年生がスタートし3週間。新しいクラスの仲間、新しい先生たちと話をしたり授業を受けたり。 新鮮な気持ちで、意欲的にいろいろなことに取り組む姿が見られ、嬉しい気持ちで毎日を過ごさせても らっています。

4月20日には、室長会の企画・運営で学年集会が行われ、室長会の願いがこもった学年目標、各クラスの思いがこもった学級目標が発表されました。また、新しい試みとしてショートレクを行い、各クラス和気あいあいと楽しいひと時を過ごすことができました。室長会の皆さん、協力してくれた学年の皆さんありがとう!皆で協力して「最好の学年」をつくっていきましょう!!

### 学年目標



『最高』に楽しくて 『好き!』と思える学年!!になるために

- ・何を大切にしていくのか。
- ・自分に何ができるのか。

みんなで考えていきましょう!!

### 各クラスの学級目標

1組 ~ ワンチーム~

みんなで協力して、あきらめないクラス

2組

Happy Smile class

楽しくて笑顔があふれるクラスにするために

3組

毎日楽しく 笑顔でいられるクラス

4 組

36 人 36 色 "いいね"・"いいよ"であふれ『本物の笑顔』を咲かせよう

#### 保護者の皆様へ

先日は、お足元の悪い中、授業参観にお越しいただいてありがとうございました。今回は、クラスが始まって間もないことから、コミュニケーションをとることやグループで協力することの大切さを学ぶエンカウンターを観ていただきました。どのような感想をお持ちになったでしょうか。授業を見てのご意見やご質問がございましたらご遠慮なく学校までお知らせください。今後の教育活動に役立てていきたいと思います。